

---

# La Tribune

La Tribune

Économie, vendredi 21 février 2003, p. B3

## **Boeing investit 10 millions \$ dans TechnoCap**

Tison, Marie  
PC

Montréal - Boeing a annoncé hier un investissement de 10 millions \$ US dans une société québécoise de capital de risque, TechnoCap, qui compte Bombardier Trust comme principal investisseur.

TechnoCap, qui dispose présentement d'un capital de 265 millions \$ CAN, investit essentiellement dans des entreprises spécialisées en technologies de soutien opérationnel. Ces entreprises peuvent oeuvrer au niveau du matériel réseau, des logiciels ou des services aux entreprises.

"Nous devons gérer de grands projets qui demandent beaucoup de capacité informatique", a déclaré hier Miller Adams, directeur de Boeing Phantom Works Investments, l'entité que Boeing utilise pour effectuer ses investissements en capital de risque. Nous sommes intéressés aux stratégies de développement qui permettent de réduire les ressources qui doivent aller au soutien informatique."

Il s'agit du premier investissement de Boeing dans une société de capital de risque canadienne. Depuis sa décision d'investir dans le domaine du capital de risque, en 1998, le géant américain a investi environ 250 millions \$ US dans une trentaine de firmes.

M. Adams a raconté que Boeing était intéressée à investir au niveau du capital de risque au Canada notamment parce qu'elle entretenait avec ce pays des relations étroites depuis plus de 80 ans. Boeing possède des installations manufacturières en Ontario, au Manitoba et en Colombie-Britannique. En outre, le Canada occupe le troisième rang des fournisseurs de l'avionneur américain.

M. Adams a ajouté que les institutions d'enseignement canadiennes formaient des techniciens et des technologues particulièrement talentueux.

"Nous savions qu'ils créeraient de solides compagnies et nous voulions avoir accès à ces compagnies", a-t-il déclaré.

M. Adams a raconté qu'il avait rencontré des représentants de TechnoCap au cours d'une réception, dans le cadre d'une conférence sur le capital de risque, il y a deux ans.

Boeing s'était montrée intéressée, mais elle a pris le temps d'étudier d'autres sociétés canadiennes de capital de risque avant de prendre une décision.

"Aucune autre n'a répondu à nos critères avant celle-ci", a déclaré M. Adams.

Il a cependant indiqué que Boeing discutait avec de nouvelles sociétés canadiennes et qu'elle pourrait procéder à l'annonce d'un autre investissement l'année prochaine.

Les investisseurs de TechnoCap comprennent notamment le Régime de rentes du mouvement Desjardins, le Fonds de solidarité FTQ et la Banque Nationale.

Le principal investisseur est cependant Bombardier Trust, qui gère les fonds de retraite des employés de Bombardier, avec un investissement de plus de 100 millions \$.

"Nous sommes très heureux de la venue de Boeing", a commenté le président du conseil d'administration de TechnoCap, Jean-Pierre Goyer, qui occupait jusqu'à tout récemment la présidence de Bombardier Trust et siégeait au conseil d'administration de Bombardier.

Il a rappelé que Bombardier et Boeing maintenaient de solides relations d'affaires. Bombardier est notamment un sous-traitant de Boeing et les deux entreprises oeuvrent dans des créneaux complémentaires, soit les avions régionaux et les gros transporteurs.

"Nous nous connaissons, nous sommes prêts à partager les bénéfices de TechnoCap", a déclaré M. Goyer.

***(c) 2003 La Tribune. Tous droits réservés.***